

México, 3er mercado donde más produce autos Nissan (El Financiero 17/05/16)

México, 3er mercado donde más produce autos Nissan (El Financiero 17/05/16) AXEL SÁNCHEZ asanchez@elfinanciero.com.mx Martes, 17 de mayo de 2016 Al cierre del año fiscal 2015, Nissan Motor Co. armó 830 mil 194 automóviles en México, 23 mil 49 unidades más que un año antes, colocándose como el tercer mercado donde más aumentó su producción de vehículos en el mundo, después de Estados Unidos y Tailandia. En su reporte financiero, la empresa japonesa destacó que México superó a países como India, Rusia y Filipinas en el ensamblado de autos. "Estos sólidos resultados (del 2015) reflejan el éxito de nuestra continua ofensiva de producto en el mercado de Norteamérica (que incluye a México)", señaló Carlos Ghosn, presidente y CEO de Nissan Motor Corporation, en conferencia telefónica con analistas. México también fue el mercado de mayor crecimiento porcentual en ventas para la empresa en el mundo, al aumentar 15.3 por ciento su colocación de unidades en el año fiscal, muy por encima del incremento de 1.8 por ciento que observó a nivel global, dijo Joseph Peter, director de finanzas de la automotriz. En el año fiscal 2015, el cual comprende de abril 2015 a marzo de 2016, Nissan vendió 5.42 millones de vehículos a nivel mundial, durante. Para 2016, la firma espera comercializar 5.6 millones de unidades, lo que significaría un crecimiento de 3.3 por ciento y una participación de 6.3 por ciento en el mercado global. "Mirando hacia el futuro, esperamos una mejora continua en el desempeño de Nissan en lo que respecta a alcanzar las metas de nuestro plan 'Power 88' (que considera alcanzar una participación de mercado de 8 por ciento hacia el 2016) . Sin embargo, hemos adoptado un enfoque cauteloso para el presente año fiscal dado las difíciles condiciones que aún prevalecen en el mercado", finalizó Carlos Ghosn. Uno de los proyectos que destacaron los ejecutivos en la conferencia fue la alianza entre Nissan y Daimler. Se trata del inicio de la construcción del complejo de manufactura de cooperación estratégica llamado COMPAS (Cooperation Manufacturing Plant Aguascalientes), ubicado en Aguascalientes, el cual producirá vehículos compactos Premium de siguiente generación para las marcas Mercedes-Benz e Infiniti. Nissan tiene previsto alcanzar una producción anual de un millón de automóviles en México. Esto, lo logrará con la planta que hace con Daimler; actualmente la firma nipona arma el 83 por ciento de la meta que se ha propuesto.